
Protokoll der Generalversammlung der SG Schwarz-Weiß Blankenau 

Freitag, 07. Januar 2011 im Vereinslokal Zum Schwarzatal 

 

Anwesend waren 37 Personen 

 

Top 1 

Der 1.  Vorsitzende Torsten Brähler begrüßte die Versammelten. Besonders begrüßte  er den 
Ortsvorsteher Siegfried Weber sowie das Ehrenmitglied Otto Balzer. Die Übungsleiter, den 
Abteilungsleiter Stockhausen Helmut Krämer und den Ortsbeauftragten MHG Andreas Honikel. Er 
stellte fest das die Einladung satzungsgemäß erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Top 2 

Zur Totenehrung erhoben sich alle Anwesenden und gedachten den verstorbenen Sportkameraden, 
insbesondere der im Jahre 2010 verstorbenen Mitgliedern: Willi Schnabel, Franz Neidert sowie 
Günter Binek. 

 

Top 3 

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde von Schriftführer Kai Brähler verlesen. 

 

Top 4 

Der 1. Kassierer Waldemar Deigert gab einen Überblick der Vereinskasse. Der Anfangsbestand von 
28315,49 € wurde im Geschäftsjahr 2009 um 6787,32 € verringert. Somit ergibt sich ein Endbetrag 
zum 31.12.2009 von 21528,26 €. Die Haupteinnahmequellen waren wie in jedem Jahr das Sport-und 
Oktoberfest. Diese Jahr wurden und mussten mehrere Anschaffungen gemacht werden, somit war 
diese Minus eingeplant und kalkuliert.  

 

Top 5 

Die 2. Kassenprüferin Heike Neidert bescheinigte, auch im Namen der 1. Kassenprüferin Helga 
Schwarz eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung. Dieser wurde 
einstimmig stattgegeben. 

 

 



Top 6 

Der Fußballabteilungsleiter Udo Brähler gab einen kurzen Überblick. Johannes Klüh wurde im Januar 
2010 entlassen und durch Uwe Kress ersetzt. Die Saison wurde im Mittelfeld abgeschlossen. Für die 
neue Saison hatte man schon seit längerem Kontakt mit Rodi Gajic aus Hainzell und so entschied man 
sich gegen Uwe Kress und für Rodi Gajic. Die Entscheidung gegen Uwe Kress viel einem nicht leicht, 
aber wie man jetzt schon sehen kann war es wohl die richtige da seit der neuen Saison ein neuer 
Wind weht. Rodi Gajic fordert sehr viel von den Jungs, aber auch vom Verein (daher auch die 
Ausgaben bzw. Investitionen). Man belegt momentan den 2. Platz und mal sehen wie man aus den 
Startlöchern kommt, wobei der Aufstieg in keinster Weise eingefordert noch geplant ist. Die 2. 
Mannschaft hat nach ein paar Startschwierigkeiten die Kurve bekommen und belegt einen guten 6. 
Platz.  Patrick Leinweber konnte hier als neuer Obmann gewonnen werden. Udo bedankt sich auch 
noch bei den Sponsoren: Willi Kropp, Thomas Lang und Dr. Harald Schwarz für deren finanzielle  und 
verbale Unterstützung. Er bedankte sich auch noch bei Torsten und Waldemar für die gute 
Zusammenarbeit. 

Helmut Krämer bedankte sich für die Einladung und gab auch ein kurzes Statement ab. Er war sehr 
erfreut über die  Meisterschaft der 2. Mannschaft 2009/10 und die momentan Entwicklung der 1. 
Mannschaft.  Er denkt und hofft das die Zusammenarbeit weiter so harmonisch verläuft und freut 
sich auf die anstehenden Aufgaben. 

Michael Deigert gab noch ein paar statistische Werte zum besten und Patrick Leinweber erwähnte als 
Obmann 2. Mannschaft das soweit alles passt. 

Volker Jost in der Funktion des Jugendwartes teilte mit, das die SG mit 16 Jugendlichen ca. 15 % der 
Spielgemeinschaft stellt. Man muss in der Zukunft eventuell neue Wege gehen da nicht mehr genug 
Jugendliche in der Spielgemeinschaft zur Verfügung stehen. Man hat eine gemeinsame Kasse in der 
sich momentan ca. 9000 € befinden. Die A-Jugend belegte einen guten 4. Platz, hier einen Dank an 
Lutz Fehringer und Christoph Klein. Die B-Jugend wurde überraschend Meister unter der Leitung von 
Patrick Scheibelhut. 

Heike Neidert informierte über die Aktivitäten der Damengymnastik 1. Diese sind immer noch 33 
Frauen, die im Jahr 2010 ca. 36 Übungseinheiten abhielten mit durchschnittlich 16 Teilnehmerinnen. 
Man führte 2 Wanderungen durch, nahm am Kappenabend und Romo-Zug teil und organisierte eine 
Italienische Nacht. Eine Kollegin nahm an 2 Fortbildungslehrgängen teil. 

Ähnliches hatte auch Gudrun Faust als Sprecherin der Damengymnastik 2  zu berichten. In dieser 
Gruppe sind 32 Frauen aktiv, bei denen durchschnittlich 14 Frauen unter der Leitung von Isabell 
Schrimpf sich körperlich ertüchtigen. Auch diese Gruppe nahm am Romo-Zug und Kappenabend teil 
und traf sich zum Wandern. 

Manfred von Keitz als Sprecher der Seniorengymnastik konnte auch von 39 absolvierten Einheiten 
berichten die von 10-14 Mann im Schnitt besucht wurden. Man ist momentan 19 Mann stark, das 
bedeutet einen Zuwachs von einer Person. 

Alle 3 Übungsleiter bedankten sich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 

 



Top 7 

Dieser Punkt beinhaltet den Tätigkeitsbericht des Vorstandes. Dieser wurde vom  1. Vorsitzenden 
Torsten Brähler sehr ausführlich dargestellt. Ich gebe hier nur ein paar Kernpunkte wieder, da es 
sonst zu lange werden würde. Man hat  einen Mitgliederstand zum 31.12.2010 von 231 Mitgliedern, 
es gab 5 Ein- bzw. Austritte so dass diese Zahl gleich geblieben ist. Man gratulierte in persönlicher 
oder schriftlicher Form 16 Mitgliedern zu runden Geburtstagen sowie 4 Mitgliedern zur  Goldenen  
oder Silbernen Hochzeit. Wie immer war das 3 tägige Sportfest der Höhepunkt des Jahres, was 
jedoch  dieses Jahr leider etwas verregnet war. Das spiegelte sich besonders am Sonntag in den 
Besucherzahlen wieder. Man wird dieses Jahr noch mal auf das gleiche Konzept mit einer Disko am 
Freitag, einem Alte Herren Turnier am Samstag und den Punktspielen der Seniorenmannschaften am 
Sonntag festhalten. Desweitern kommentierte bzw. rechtfertigte Torsten das erzielte Minus  in der 
Kasse mit  Investitionen in verschiedene Trainingsgeräte und in einige Reparaturen die altersbedingt 
leider anfielen. Dann gab er noch ein paar Einblicke über seine Sichtweise der sportlichen 
Entwicklung im Senioren- sowie Jugendbereich, sowie der Gymnastikabteilungen. Er bedankte sich 
bei allen für die Mitarbeit im Jahre 2010. 

 

Top 8 

Ortsvorsteher Siggi Weber ergriff das Wort. Er bedankte sich im Namen aller anwesenden Mitglieder 
für die geleistete Arbeit des Vorstandes im letzten Jahr und stellte Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Dieser wurde einstimmig stattgegeben. 

 

Top 9 

Unter diesem Punkt wurden die turnusmäßigen Neuwahlen des Vorstandes durchgeführt. Wahlleiter 
dieses Jahr war Siggi Weber mit den zwei Wahlhelfern Günter Balzer und Lutz Fehringer.  

Hier das Ergebnis was jeweils per Hand abgestimmt wurde und immer einstimmig ausfiel ! 

1. Vorsitzender    :  Torsten Brähler 
2. Vorsitzender    : nicht gefunden, wurde vertagt 

Kassenwart   :  Waldemar Deigert 
Schriftführer   : Kai Brähler 
Kassenprüfer 1    : Helga Schwarz 
Kassenprüfer 2   :  Heike Neidert 
Abteilungsl. Fußball  : Udo Brähler 
Abteilungsl. Jugendfußball :  Patrick Leinweber 
Abteilungsl. Alte Herren :  Frank Münker 
Abteilungsl. Gymnastik 1 : Heike Neidert 
Abteilungsl. Gymnastik 2 :  Gudrun Faust 
Abteilungsl. Seniorengymn. : Manfred von Keitz 
Obmann 1. Mannschaft  : Michael Deigert 
Obmann 2. Mannschaft  :  Patrick Leinweber 
Platzwart   :  Michael Deigert 



Pressewart   :  Ulrich Gunka 
Platzkassierer 1+2  :  Horst Weber + Albert Balzer 
Webmaster   :  Alexander Schwarz 
Festausschuss   :  Holger Hergenröder, Dr. Harald Schwarz, 
     Gerhold Balzer, Ansgar Pfeffer, Gerlinde Betzhold, 
     Elvira Balzer 
 

 

 

Top 10 

Dieser Tagesordnungspunkt, eine Satzungsänderung, musste verschoben werden. 

 

Top 11 

Bei diesem Punkt konnten Gäste ihr Wort erheben und ihre Meinung äußern. Elvira Balzer stellt fest, 
dass von den aktiven Fußballern viel zu wenige an der Jahreshauptversammlung erschienen sind. 
Vielleicht könnte man ja unter denen den fehlenden 2. Vorsitzenden ermitteln. Darüber wurde noch 
ein wenig diskutiert, ansonsten gab es keine größere Wortmeldung mehr. 

 

Top 11 

Torsten Brähler gab einen Überblick der anstehenden Veranstaltungen 2011: 

28. Januar  : Kappenabend im Sportlerheim 

07. März : Rosenmontagsumzug 

18. + 19. Juni : Jugendtage in Hainzell 

5. – 7. August : Sportfest 

01. Oktober : Oktoberfest im Sportlerheim 

3. Advent : Weihnachtsmarkt 

 

Top 12 

Unter dem Punkt Verschiedenes erläuterte Torsten noch ein paar Problem bzw. Zukunftsvisionen. Zu 
den Problemen gehört das Neuwerben von Schiedsrichtern für die SG Blankenau. Hier sollen sich alle 
Mitglieder mal überlegen wenn man ansprechen kann, wobei Torsten schon einige Gespräche 
geführt hat. Ab dem 1. Januar ist Gerlinde Betzhold die Hausmeisterin des Clubhauses und somit 
erste Ansprechpartnerin bezüglich der Bewirtschaftung und alles was damit zu tun hat. Der Vorstand 
hat geplant in den nächsten Jahren einige Renovierung bzw. Umbauarbeiten vorzunehmen. Hier 



zeigte Torsten einige Möglichkeiten der Umsetzung dar und gab einen groben Budgetüberblick.  Man 
stellte dieses zur Diskussion, jedoch auch mit dem Wissen,  das erst im Jahre 2012 mit dem Beginn zu 
rechnen ist. 

Zum Schluss wurden noch Volker Jost (Jugendleiter), Andreas Appel (Webmaster) und Holger 
Hergenröder (als 2. Vorstand) mit einem Präsent bedacht und aus dem Vorstand verabschiedet. 
Holger Hergenröder bleibt und uns jedoch im Vorstand erhalten und hilft im Festausschuss. 

 

Blankenau, 15.01.2011 

 

gez.  Schriftführer 

Kai Brähler 

 

 

 

 


